
加西市議会だより No.177 (2023.11)4

質　疑

   
問 芸術文化推進事業の委託料増額の理由は。 

答 加西能が来年度以降中止となるため、こども狂言
塾の最終公演を令和 6 年 3 月 16 日に開催します。

これまで指導していただいた野村萬斎先生、高野和憲先
生並びに内藤連先生も出演され、仕上げの稽古もしてい
ただけることになっています。

問 補助金の増額の内容は。 

答 肥料高騰等の影響を受ける農業経営体に対し、農
業用ドローンやリモコン草刈り機などスマート農

機の導入経費を補助し、生産コストの低減を図ります。
令和 6 年度末までに地域計画を策定して人・農地プラン
に位置づけられ、費用対策に取り組むことが条件です。

問 道路修繕箇所など詳細について。 

答 特に舗装面の痛みが激しい 1・2 級の主要幹線市道
9 か所、総延長約 6.8 キロメートルの舗装の修繕を

計画しています。また、外側線の引き直しや、地元から
要望が出ている小規模修繕にも取り組みたいと考えてい
ます。

 
 

問 スクールアシスタントの配置や業務内容は。 

答 スクールアシスタントは、学級担任等のアシスタ
ント的な役割を主な業務とし、個別の支援が必要

な児童・生徒のサポートや生徒指導等の充実を図るため
に各校に配置しています。今回は新たに各校 1 名以上の
配置を計画しています。教師の負担を軽減し、ゆとりを
持って日々の授業改善や学級運営に尽力できるようにす
ることにより、児童・生徒の安定した学校生活の保障や
学力向上を目指します。

問 企業からの寄附金を播磨農業高校からの米購入に
充て、オーガニックの日にあわせて、オーガニッ

ク給食として提供されるのか。

答 寄附された企業は、子育て支援の給食費の無償化
に役立ててほしいとの意向であったことから、12

月 8 日のオーガニックの日に、ご飯だけでも 100％オー
ガニック米として提供したいと考えます。

討　論
なし

議決結果
全会一致で原案可決

主要幹線市道の道路修繕や 
  スマート農機導入補助など

　 
    議案第 49 号   令和 5 年度加西市一般会計補 
                             正予算（第 4 号）について 
                              

     37 万 1,000 円の増学 校 給 食 費

           3 億円の増道 路 維 持 費

     5,573 万 1,000 円の増農業生産コスト低減緊急対策事業

     1,072 万 2,000 円の増スクールサポーター事業

質　疑

問 基金積立金について。 

答 令和 4 年度介護保険特別会計からの繰越金約 1 億
7,200 万円のうち、返還金を差し引いた残り約 6,000

万円を介護給付費準備基金に積み立てるものです。この
基金は、第 1 号被保険者の保険料のうち介護給付費等に
充てた 23％分の余剰分を積み立て、3 年を計画期間とし
ている介護保険事業計画において、保険料算定の際に一
定額を取り崩し、負担軽減を図るよう運用しています。

問 基金を活用した保険料引下げなど、市民の負担軽
減はできないのか。

答 今年度は、令和 6 年度から 3 年間の保険料を設定
する介護保険事業計画の策定年度となっています。

令和 4 年度末の基金約 4 億 1,700 万円に今回の積立金を
加えた 4 億 7,700 万円全てを、保険料軽減に充当するこ
とはできませんが、必要なサービスを安定して受けてい
ただきながら、第 1 号被保険者の介護保険料の負担が少
しでも軽くなるよう、基金を活用した介護保険料の算定
をしたいと考えます。

討　論
なし

議決結果
全会一致で原案可決

基金を活用して 
  保険料の引下げを

　 
    議案第 51 号   令和 5 年度加西市介護保険特 
                             別会計補正予算（第 1 号）に 

                            ついて 

           200 万円の増文化活動推進委託料


